

Andrea Melisa Castro Carrascal

Primero que nada quiero agradecer al Profesor Gustavo Alberto González Guerrero por motivarnos y permitir que vivamos este tipo de experiencias.

Creo que la participación ciudadana representa el eje fundamental de la democracia, el ser observadores es la posibilidad que tenemos los ciudadanos de formar parte de los mecanismos, actividades y procedimientos establecidos por una ley para la elección periódica de nuestros representantes y gobernantes.

Este tipo de actividades generan confianza en los ciudadanos cuando se hacen las elecciones.

Ser un observador electoral fomenta la participación libre y voluntaria de ciudadanos responsables de ejercer derechos políticos.

Es la primera vez que yo participo en este tipo de actividades, incluso la primera vez que voto por calor mencionar que me llevó una grata experiencia, yo hice mi observación en el municipio de Huamantla en la parte de la sección donde me tocaba votar de manera impresionante me toco ver que los ciudadanos huamantlecos iban a votar con gusto, la verdad es que no se presentó ningún inconveniente, como saboteos o riñas, los funcionarios de casilla estaban muy bien organizados trataban con respeto a las personas que iban a votar

Me da mucho gusto que los ciudadanos complan con la obligación y responsabilidad que tienen como país. me gustaría que se animaran más ciudadanos a vivir este tipo de experiencias además que como habitantes de este país es importante que se interesen por este tipo de actividades.

El perfil de los encuestados fue parcial iban por igual gente adulta, de la tercera edad y jóvenes al paseo de que hubo poco participación